

## Den Glauben nach der Synode verteidigen

Ich bin gerade unterwegs nach Pittsburg, Pennsylvania, und bereite mich auf die Konferenz über die katholische Identität vor. Ich wurde eingeladen, über die Verbindung der Punkte des Zweiten Vatikanischen Konzils mit der Synode und den über 700 Anwesenden zu sprechen. Ich bin dankbar, dass ich die Gelegenheit hatte, an einer so wichtigen Veranstaltung teilzunehmen, LifeSiteNews zu fördern und Hand in Hand mit anderen Menschen zu stehen, die öffentlich für den katholischen Glauben sprechen.

In diesen chaotischen Zeiten, in denen die Welt ihren Schöpfer zu verlassen scheint, ist es wichtiger denn je, fest im Glauben zu stehen und die Menschen zu unterstützen, die ihn verteidigen. Als pro-life katholische Informationsquelle wird LifeSiteNews immer tun, was wir können, um Hoffnung zu teilen, die Wahrheit zu verteidigen und die Lehren unseres Glaubens zu schützen.

Im kommenden Monat wird LifeSiteNews das Rome Life Forum ausrichten, wo sich treue Kleriker und Laien, darunter katholische Führer, die sich der Erhaltung der Heiligkeit des Lebens und der Lehren unseres Glaubens widmen, in der Ewigen Stadt versammeln werden. Wir werden eine Strategie entwickeln, wie der Glaube am Tag nach der Synode verteidigt werden kann, indem wir die Übel der tiefen Kirche und des tiefen Staates angehen.

Mit Ihrer Unterstützung können wir unser kühnes Engagement für die Wahrheit fortsetzen, indem wir die bevorstehende Synode und andere wichtige Geschichten über

Papst Franziskus und seine Unterdrückung der lateinischen Messe,

Direkter Gegensatz zu den Sakramenten Christi mit der «Ordination der Frauen»,

Ablehnung des Planes Gottes mit den «Segnungen» der Gotteslästerung der gleichgeschlechtlichen Verbindungen,

Und die ANNULLIERUNG, die sich hinter Bischof Strickland verbirgt.

In einer Welt, in der die Grenzen zwischen Fakten und Fiktion immer verschwimmen, müssen wir weiterhin die Wahrheit über alle Aspekte der Kirche, des Lebens und der traditionellen Familienwerte berichten.

Wenn Sie LifeSiteNews während unserer Herbstkampagne unterstützen, geben Sie unseren Verteidigern des Glaubens, des Lebens, der Familie und der Freiheit eine Plattform, um zu sprechen und ihre Stimme zu erheben.

Lassen Sie uns zusammenarbeiten, um die Abdeckung zu erhöhen und die katholischen Stimmen zu verstärken. Wir müssen denen zuhören, die mutig genug sind, sich auszudrücken: unserem Klerus wie Erzbischof Viganò und Bischof Strickland und unseren Ordensschwestern wie Mutter Miriam. Wir müssen unsere treuen Priester und Bischöfe unterstützen und beten. Diese Bischöfe werden, wie Bischof Strickland sagte, ihre Herden nicht freiwillig aufgeben. Wir sollten sie auch nicht aufgeben. Vielmehr müssen wir in Vorbereitung auf den Sturm vor dem Triumph des Unbefleckten Herzens immer treuer werden.

Um zu spenden, klicken Sie einfach auf den folgenden Link: [give.lifesitenews.com](https://give.lifesitenews.com)

Gott segne Sie und Ihre Familie.

In Christus und seiner heiligen Mutter,

John-Henry Westen

Mitbegründer und Chefredakteur des Unternehmens

LifeSiteNews.com

PS - Schaut euch die Bilder hinter den Kulissen und die Interviews der Konferenz über die katholische Identität nächste Woche an und betet gemeinsam mit uns für die nächste Synode über die Synodalität und unser stets wichtiges Forum über das Leben in Rom. Es ist Ihre Unterstützung, die diesen wichtigen Ereignissen hilft, die Aufmerksamkeit und Berichterstattung zu erhalten, die sie verdienen.